

## アル・アクサ洪水第489日目：ギャラントが「ハンニバル指令」適用とイスラエル人殺害を認める | ガザは天候危機に直面している

The Palestine Chronicle、2025年2月6日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



雨水で浸水するガザのテント。(Photo: Moustafa Hammouda, via QNN)

### 主要事項

\* 豪雨で避難民のテント村が洪水となっているが、救援する資源が何一つないとガザ市が言っている。

\* アルカッサム旅団は、アル・クッズ旅団と協力して、西岸地区トゥルカルム北西部のタイバ・クロッシングのイスラエル歩兵部隊を攻撃し、死傷者が出たことを確認した。

\* 2023年10月7日からのイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は61,805人、負傷者は111,633人である。

### 最新情報

2月6日 11:51 pm (パレスチナ時間)

\* アル・ジャジーラ：停戦に抗議して国家安全保障大臣を辞任したイタマル・ベン・グヴィルは、パレスチナ人をガザから強制退去させるトランプの計画を実施するのはよくない結果をもたらすと警告した軍諜報機関長官の解任を要請した。

\*元国防大臣ヨアブ・ガラント：我々は軍に「ハンニバル・プロトコル」の適用を命じた。つまり、ハマスを攻撃するとき、人質になったイスラエル人を殺害してもよいという命令だ。イタマール・ベン・グヴィールのアル・アクサ・モスク訪問は状況を悪化させる行為であった<sup>1</sup>。

**2月6日 11:40 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル首相府報道官は、ネタニヤフ首相はガザ停戦合意の第二段階の計画を出していないと述べ、首相が第二段階の計画を出したという報道は「誤報」と述べた。

\*カン：シン・ベトの長官は合意の第一段階を完了して第二段階の準備をするようにイスラエル交渉団への支持を命じた。イスラエル交渉団はガザ停戦交渉の継続のために2月8日にドーハへ向かう。イスラエルは解放される人質のリストを2月7日までに受け取る予定である。

**2月6日 8:55 pm**

\*WALLA（イスラエルと米国の官僚の言葉として）：ネタニヤフ首相は米国でのトランプとの会談の中で、ガザ停戦合意の第一段階の延長を希望した。健康状態のために人質の追加的解放は2、3人にしかならないであろう。ネタニヤフ首相は戦争終結と前に拒否していたパレスチナ人囚人の釈放を第二段階でもよいが、それにはハマスがガザの統治権を放棄し、ハマスの最高幹部がガザから立ち退くという条件のもとで、と要求している。ハマスがガザ統治を放棄しなければ、イスラエル軍はフィラデルフィ回廊から撤退しない。ハマスは武力や武器を捨てる気はない。

\*ロイター電：トランプ大統領は国際刑事裁判所を制裁する大統領令に署名するだろう。

\*ABC：ABCニュースは、米国訪問中のネタニヤフがガザ回廊に関するトランプの提案<sup>2</sup>を実施するために米軍がガザに入る必要はないと述べたと伝えた。

\*アル・ジャジーラ：ロシア外務省はハマスとイスラエルの間の合意が「完全に厳しく守られる」ことを希望すると発表した。

\*ジャミール・マズハル PFLP 副事務局長：我々はパレスチナ人の存在を一掃しようとする米国・イスラエルの計画に対してパレスチナ民族の統一的対応を呼びかける。現在我々民族が直面しているのは米国支援による新ナクバを再生する計画の一部である。今こそ、内部の違いを捨てて、包括的な人民レジスタンスを始める、統一的対応が必要である。

\*ハマス：トランプ提案を断固拒否する。ガザはそこに住む人民のものであり、移住はしない。我々は民族浄化にあたる強制移住に反対するために緊急のアラブ・サミットの開催を要望する。トランプの米国がガザを引き取るという声明は米国のガザ占領意図の表明である。我々はいかなる外国によるガザ管理を必要としないし、イスラエルの代わる米国の占領も受け入れない。トランプ計画を言葉で拒否するだけでは十分ではない。強制移住に対応するためにはパレスチナ統一が重要である。

\*マハムード・バサル市民防衛団報道官：イスラエル占領軍は人道的協定を守っていない。可動性シェルターも重機も一切ガザに入っていない。我々は再建のための何らの資機材もない中で、ますます悪化する状況の中で暮らしている。イスラエルが機材のガザ搬入を妨害し、遅延させているのだ。停戦仲介国は早急にイスラエルに必要な機材や燃料のガザ搬入を許可するように説得すべきだ。イスラエルの強情のためにガザの生活は停滞したままで、人道的危機は厳しくなるばかりだ。北部へ帰還した住民は死体とともに暮らしている。北部の一軒の崩壊した住宅の瓦礫の下には38人の遺体が埋もれているのに、機材がないために回収できない。

\*イスラエル軍ラジオ放送：ゴラニ旅団はガザ戦争開始以降114人の兵士と将校を失った。昨晚も北部の緩衝地帯でクレーン事故で2人の兵士が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：人権に関する国連特別報告者のフランチェスカ・アルバネーゼはイスラエルの国連人権理事会からの脱退は「非常に危険」と非難した。

---

<sup>1</sup> 昨年12月26日にベン・グヴィール国家安全保障大臣は「ガザの人質のために祈りをささげるとして、アル・アクサ・モスクを訪れた。モスクはイスラム教、ユダヤ教、キリスト教の聖地として知られる場所、ユダヤ教徒から「神殿の丘」と呼ばれるところにある。

<sup>2</sup> ガザからパレスチナ人210万人を外国へ永久移住させ、米国がガザを管理するという提案。

**2月6日 3:09 pm**

\*アル・ジャジール：イスラエルのギデオン・サール外務大臣はイスラエル政府が国連人権理事会を脱退する決定を伝えたことを発表した。

\*アル・ジャジール：トランプはガザの引き渡しを主張。イスラエルはガザ戦争が終わったからガザを米国に引き渡す。パレスチナ人は中東地域に移住し、近代的な住宅で、安全で小ぎれいな環境で、自由に生活する。ガザは安定し、米軍を必要としない。米国チームが世界的に稀な大開発事業を行って、ガザは立て直すと、トランプは語った。

**2月6日 1:16 pm**

\*アル・ジャジール：英国のアネリーゼ・ドゥズ開発担当大臣はパレスチナ人が自分たちの国を再建し、ガザの未来を決定することが必要だと、強く述べた。英国はパレスチナ人を近隣アラブ諸国へ強制移住させることに反対すると彼女は述べた。これは議会での演説で述べたことで、「パレスチナ人の強制移住はあってはならないし、ガザの土地を一部でも奪ってはいけない」と述べた。

\*アル・ジャジール：イラン最高指導者アリ・ハメネイ師は、ヘブライ語でXに投稿し、ヨルダン川から地中海までの地がすべてパレスチナ人のものだと宣言した。

\*アル・ジャジール：西岸地区トゥーバの南の町タームーンでイスラエル占領軍が記者団に向かって発砲したと、消息筋がアル・ジャジールに伝えた。これまでのところ被害状況は報告されていない。

\*アル・ジャジール：ラファ市は家を破壊された市民のために4万個のテントと簡易シェルターの緊急提供を要望した。さらに、人道的危機の中、荒廃した道路などを整備する機材の不足を訴えた。

\*アル・ジャジール：消息筋によると、イスラエル占領軍はナブルス市の住宅地を攻撃した。

**2月6日 12:13 pm**

\*ガザ市役所報道官（アル・ジャジールの取材で）：ガザ市には、悪天候で引き起こされた惨状に苦しむ避難民を助ける資源がない。下水と雨水が避難民のテントや小屋を泥水の洪水に巻き込んでいるが、市には必要な機材がないため、どうすることもできない。

\*アル・カッサム旅団トウルカルム：我々は、アル・クッズ旅団や他の戦士たちといっしょに、タイバ検問所のイスラエル歩兵部隊を攻撃した、死傷者が出たことを確認した。

\*ニューヨークタイムズ：トランプ大統領の補佐官たちは「ガザを所有する」発想は実現不可能だから、やがて消えてゆくだろうと予測している。元駐イスラエル米大使のダン・シャピロはトランプ提案をきちんと熟考したもではなく、現在の人質釈放を危うくするなど、状況を悪くするおそれがあると述べた。

\*マアリブ紙：元イスラエル軍諜報局長アモス・ヤドリンは、トランプはガザ・パレスチナ人の強制トランスファー提案をたぶん実施しないであろう、それはネタニヤフ内閣を安定させるための政治的工作だ、と述べた。

\*スペイン外務大臣ホセ・マヌエル・アルバレス：スペインはガザから追放するパレスチナ人を受け入れよというイスラエルのヨアブ・ガラント国防大臣の提案を、まったく根拠もないバカバカしい提案と呼んで、拒否した。

\*WHO：停戦合意の一環として、ガザの患者50人が第5陣として、今日、ガザの外で治療を受けるためにラファ検問所を通る。また、重機も瓦礫除去用にガザへ搬入されるかもしれない。

\*中国外務省：中国はガザがパレスチナ領の中核的部分であることを認め、ガザ住民の強制的移住に反対する。中国は国際的人道支援と復興支援を呼びかける。

\*イスラエル軍：ガザ北部で大嵐のためにクレーンが倒れる事故が起き、将校一人と兵士一人が死亡し、8人が怪我をした。

\*イスラエル軍ラジオ放送：元イスラエル首相のエフード・バラックは、ガザから住民を強制移住させ、ガザを米国が管理するというトランプの計画を、何の準備もしていない、単なる思い付きに過ぎないと述べた。

\*イスラエル・カッツ国防大臣：カッツは軍にガザ住民が陸路、海路、空路を使って自主的にガザを出るのを許可する計画を準備せよと指示した。

\*グテーレス国連事務総長：国連事務総長は、持続可能な和平は、占領をやめ、ガザを不可欠な領土とする独立パレスチナ国家の樹立を必要とすると強調した。

\*イタマル・ベン・グヴィル：トランプがガザ・パレスチナ人のトランスファー計画を認めたので、停戦合意をやったネタニヤフにはもう弁解の余地はない。

\*パレスチナ観光・遺跡省：ガザの考古学的遺跡226か所が損傷を受け、そのうち138遺跡がひどい破損である。修復費用は2億6100万ユーロと見積もられている。

\*地域メディア：強風と大雨でガザ南部の避難民テント村が洪水で流され、強風で吹き飛ばされ、最悪の生活状況となっている。

\*コロンビアのグスタボ・ペトロ大統領：大統領はトランプのガザを米国が取って、パレスチナ人を追い出す計画を非難し、戦争の引き金を引く行為だと述べた。

\*パレスチナ赤三日月社：ヨルダン渓谷北部のハマラ検問所で3人のパレスチナ人がイスラエル兵に殴打されて負傷した。

\*ハアレツ：イスラエル政府官僚は、トランプのガザ計画に圧力をかけるために、ハマスが人質解放をしないかもしれないと心配している。

\*チャンネル13の世論調査：トランプの米国のガザ管理計画を支持するイスラエル人は72%。

\*パレスチナの情報筋：イスラエル軍がナブルスの東にあるサーレム村を襲った。

\*ジェニン旅団：我々はシラット・アル・ハリティアの戦闘でイスラエル兵に負傷させた。

\*カナダ外務大臣：カナダは二国家解決案を支持し、パレスチナ人強制移住に反対する。

\*マレーシア外務省：マレーシアはパレスチナ人の強制移住につながる提案を非難する。それは民族浄化で、国際法に違反する。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はナブルスの東にあるバラータ難民キャンプを攻撃した。

\*パレスチナ・メディア：付近でイスラエル軍が軍事作戦を展開しているので、トゥールカルムで爆発音が聞こえた。